

# Cádiz

Noticias Universidad de Cádiz

# Excelente papel del equipo gaditano en la VIII Olimpiada Española de Geología 05/04/2017

Tema: **Estudiantes , Premios**

*El alumnado de los IES 'Guadalpeña' y 'Las Salinas', clasificado en la fase territorial que tuvo lugar en la UCA, ha obtenido medallas de plata en competición individual y bronce por equipos*



El equipo gaditano, integrado por los alumnos Daniel Téllez del IES *Guadalpeña* de Arcos de la Frontera, Nieves Rodríguez y José Sánchez Fernán, ambos del IES *Las Salinas* de San Fernando, ha logrado posicionarse en los primeros puestos en la Fase Nacional de la VIII Olimpiada Española de Geología en Bejar (Salamanca). En ella, los ganadores de la Fase Territorial de Cádiz, celebrada en el Campus de Puerto Real de la Universidad de Cádiz, han obtenido medallas de plata en competición individual y bronce por equipos.

Concretamente, la alumna Nieves Rodríguez Sánchez de Molina logró el tercer puesto en la gymkana geológica junto con dos compañeros más de Cuenca y Cataluña. Además, quedó clasificada en la prueba individual dentro de los 15 mejores alumnos de España.

De igual modo, en la competición individual y general, Daniel Téllez Calle se proclamó subcampeón nacional. Consigue ser uno de los cuatro miembros del equipo nacional español que participará en la fase Internacional en Niza (Francia).

Este fin de semana, los integrantes del equipo, acompañados por el profesor Jerónimo Moreno Pulido del IES *Las Salinas*, han podido aprender mucho sobre Geotécnica y Mineralogía gracias a los cursos impartidos por profesorado de la Universidad de Salamanca. Han visitado el Valle del Jerte para ver su reactivación tectónica alpina, han subido a la Sierra de Béjar para estudiar sus morrenas y bloques erráticos, y además, han recorrido ciudades como Salamanca, Ávila o Madrid.